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Abstract (en)
Internal combustion engine comprises an oil separation chamber provided with an inlet and outlet opening in each of the cylinder head covers (16,
18) as part of the crankcase ventilator. The oil separation chambers are connected via their inlet openings to the respective camshaft chamber (17).
<??>Preferred Features: The oil separation chamber is integrated in the cylinder head cover so that the inlet opening of the oil separation chamber
is arranged in the middle of the cylinder head cover relative to its longitudinal extension. The oil separation chamber is sealed by a separate cover.
The outlet opening of the second oil separation chamber leads to an oil separator integrated in the cylinder head cover. A pressure regulator fixed to
the oil separator has an outlet leading to the intake pipe of the engine.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Brennkraftmaschine mit mindestens zwei Zylinderbankreihen (2, 3), deren Zylinderköpfe (7, 8) durch Zylinderkopfdeckel
(16), 18) abgeschlossen sind, wobei zur Kurbelgehäuseentlüftung der sog. Blow-By-Gase an den Zylinderkopfdeckeln Entlüftungsleitungen (34)
angeschlossen sind, die mit einer Unterdruckquelle, z. B. einem Saugrohr, verbunden sind, und dass auf der Innenseite der Zylinderkopfdeckel Mittel
zum Vorabscheiden von Öl aus den Blow-By-Gasen vorgesehen sind. Es wird vorgeschlagen, dass als Teil der Kurbelgehäuseentlüftung in den
Zylinderkopfdeckeln (16, 18) jeweils eine mit einer Ein- und Austrittsöffnung (28, 30, 32, 38) versehene Ölabscheidekammer (20, 22) vorgesehen
ist, wobei die Ölabscheidekammern (20, 22) über ihre Eintrittsöffnungen (28, 30) mit dem jeweiligen Nockenwellenraum (17) in Verbindung
stehen. Damit wird eine zuverlässige Kurbelgehäuseentlüftung erreicht, bei der bereits im Zylinderkopfdeckel ein Teil des durch die Blow-By-Gase
mitgerissenen Öls in die Nockenwellenräume zurückführbar ist. <IMAGE>
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